

2020年3月9日

新型コロナウイルスに関する弊社の対応について

株式会社電通アドギア（本社：東京都中央区、代表取締役社長：南 晋一郎）では、かねてより新型コロナウイルス感染拡大抑止に向けて、社内に対策本部を設置し、社員ならびに取引先の安全に配慮する対策をとってまいりました。すでに2月25日からリモートワークの推奨等の対応を進めておりましたが、電通グループ方針に基づき、弊社は、3月10日（火）より「リモートワーク（※）を基本とした業務対応」に移行いたします。

弊社の事情にて、貴社に多大なるご迷惑およびご不便ならびにご心配をおかけすることになりますが、従業員の健康、取引先の皆様および社会全体に対する安全配慮を徹底し、引き続き弊社と安心してお取引していただける環境を作るべく対応をしておりますので、ご理解のほどお願い申し上げます。

なお、本日現在、弊社グループにおいて新たな感染は発生しておらず、安全な状態が保たれておりますが、現在の社会情勢に鑑み、リモートワークを基本とした業務対応とさせていただきます。

（※）リモートワーク：「在宅勤務」または「会社と自宅以外での勤務」

また、「3月10日（火）より電通アドギア東京本社、大阪支社の全ての事業所では、外部からの来館者の方は原則入館禁止」とさせていただきます。

急なご案内となり、ご不便をおかけしますことお詫び申し上げます。なお、この対応については電通アドギア東京本社、大阪支社の全ての事業所での実施となっております。

以上、弊社事情にて多大なるご迷惑・ご不便をおかけいたしますが、公衆衛生上の観点から、ご賢察、ご理解賜りたく、何卒よろしくお願い申し上げます。

以上